

29 juin 2012 à 10 h 30
Université Jean Monnet - Salle D.08

“Steven Hawking Incorporated”

Hélène Mialet - University of Berkeley

Stephen Hawking, le fameux astrophysicien inventeur de la théorie du Big Bang, incarne les conditions extrêmes de la pensée: la solitude, le pur esprit, la force de la raison, le génie absolu. Nombreux sont ceux qui combattent cette caractérisation et s'acharnent à démontrer qu'avant d'attribuer des compétences cognitives surhumaines à l'esprit de scientifiques, il faut d'abord décrire la spécificité de ce qu'ils font pratiquement. Mais comment procéder lorsqu'il s'agit de suivre un homme qui aujourd'hui ne peut ni bouger la tête, ni bouger ses mains, et qui a perdu sa voix ?